

Biologische Schutzgemeinschaft

Vereinigung für Natur- und Umweltschutz zu Göttingen e. V.
Mitglied im Niedersächsischen Naturschutzverband e. V. (NNV)



BSG

RUNDBRIEF 1/1992

23.03.92

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde der BSG,

mit dem neuen Programm wollen wir Euch / Ihnen wieder einige Informationen unserer Vereinsarbeit zukommen lassen.

Die wichtigste zuerst: Herr Dr. Jochen Gottwald tritt von seinem Amt als erster Vorsitzender zurück, da er Anfang diesen Monats zum Naturschutzbeauftragten des Landkreises Göttingen berufen worden ist. Das Amt des ersten Vorsitzenden bleibt bis zur nächsten Mitgliederversammlung im Januar 1993 vakant, seine Aufgaben werden so lange von den übrigen Vorstandsmitgliedern wahrgenommen.

Herr Gottwald wird sich aber weiterhin in der Schriftleitung der Göttinger Naturkundlichen Schriften dankenswerterweise betätigen.

Auf der Jahreshauptversammlung am 15.01.92 wurde ausführlich von den laufenden Aktivitäten der BSG berichtet. Inzwischen sind einige neu hinzugekommen, so die Durchführung eines "Bergwiesenseminars", einer Fachtagung im April dieses Jahres, die im wesentlichen von Hans Günter Joger und Klaus Vowinkel konzipiert und organisiert wird.

Mit Beginn der Semesterferien haben wieder einige Geographiestudenten ein Praktikum bei der BSG begonnen, u. a. beschäftigen sie sich in Zusammenarbeit mit dem Grünflächenamt mit dem Potential an Grünflächen in der Stadt Göttingen und führen zu diesem Thema eine Umfrage in der Bevölkerung durch.

Darüber hinaus beteiligt sich der Vorstand der BSG intensiv an der Diskussion um die geplante Novellierung des Niedersächsischen Naturschutzgesetzes und steht auch sonst in regem Austausch mit dem Umweltministerium und der Bezirksregierung Braunschweig.

Dieses Jahr wird sich die BSG für den NVN am "Tag der Niedersachsen" beteiligen. Es ist u. a. geplant, eine Ausstellung zu den Themenbereichen Südharzautobahn, Grüne Grenze und Trockenrasen durchzuführen.

Zur Intensivierung der Öffentlichkeitsarbeit wollen wir an einigen Samstagen wieder einen Infostand in der Fußgängerzone errichten. Dafür brauchen wir noch ganz dringend Eure/Ihre tatkräftige Unterstützung! Wir freuen uns über jede/n, die / der an so einem

Samstag etwas Zeit für den Stand erübrigen kann (bitte im Büro melden).

Ein wichtiger Schwerpunkt unserer Vereinsarbeit sind weiterhin die Pflegeeinsätze, die ebenfalls samstags durchgeführt werden. Wir möchten daher alle noch einmal ganz eindringlich darum bitten, doch ab- und zu daran teilzunehmen und auch im Bekanntenkreis dafür Reklame zu machen. Diese Arbeit ist nicht nur nützlich und sinnvoll, sie macht auch Spaß!

Zu dem Sommerprogramm, das - wie wir meinen - wieder eine ganze Reihe sehr interessanter Veranstaltungen enthält: Einige dieser Veranstaltungen werden jetzt erstmalig von der Ländlichen Erwachsenenbildung unterstützt, sie sind mit einem * gekennzeichnet. Viele der mit * gekennzeichneten Veranstaltungen sind "Veranstaltungen an einem anderen Ort", d. h. Exkursionen.

Auf der Jahreshauptversammlung äußerten einige Mitglieder den Wunsch nach einer Mitgliederliste, um Kontakte aufnehmen zu können. Diese Liste liegt jetzt im Büro vor und kann dort entweder abgeholt werden oder wird von uns auf Wunsch zugesandt (das gilt selbstverständlich nur für Mitglieder!).

Mit freundlichen Grüßen

Für den Vorstand

Klaus Vowinkel